

Mittwoch, 11. Oktober 2023, Offenbach-Post / Langen/Egelsbach

Neuer Vorstand freut sich über Spende



Der neu gewählte Vorstand des Fördervereins der Albrecht-Tuckermann-Wohnanlage konnte gleich eine Spende entgegen nehmen: Der Würfelclub „Schuss“ aus Langen hatte bei einem Turnier 500 Euro gesammelt. Darüber freuten sich (von links): Regina Seidling und Gerlinde Richter (beide Förderverein), Helma Keller (neue Kassenwartin), Wohnverbandsleiter Robert Maßholder, Fritz Brunisch (Vorsitzender Förderverein), Inge Lotz-Maßholder (Schriftführung), Sven Leutnitz (Co-Leiter Wohnanlage), Petra Durchholz (stellvertretende Vorsitzende Förderverein), Nico Bubbel, Peter Starck und Michael Bienias vom Würfelclub und Gabriele Eisert (Leiterin der Wohnanlage). Foto: privat